



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 10.03.2008

Beginn: 18:10

Ende: 20:15

Anwesende

Eva Daum ()
Michael Klamminger ()
Heinz Riener ()
Daniel Böhmer ()
Matthias Straka ()
Nikolaus Hammler ()
Paul Rouschal ()
Martin Stadler ()
Michael Gissing ()
Gerald Zöhrer ()
Rudi Weißenbacher ()
Jakob Girstmair ()
Tim Hell ()
Florian Grubinger ()
Markus Mayerwieser ()
Daniel Schoberegger ()

Schriftführer: Matthias Straka

Endgültige Version: Daniel Böhmer

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Beginnzeit der Basisgruppensitzungen*
5. *Bericht Senatssitzung*
6. *Seminar Nachbesprechung*
7. *Bericht Treffen Stigler*
8. *Infostunde Dekanat*
9. *Termin beim Studiendekan*
10. *Buchklub*
11. *Arbeitsgruppe Studienrecht*
12. *zukünftige Projekte*
13. *Schulungsreihe der Bundesvertretung*
14. *Allfälliges*

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.

2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Wir werden dieses Semester die Sitzungen um 18:00 beginnen, damit manche Mitglieder besser mit dem öffentlichen Verkehr zurecht kommen.
5. Michael G. berichtet von der Senatssitzung. Dem Senat wurden heute die kleinen Änderungen in unseren Studienplänen zur Kenntnis gebracht.

Martin berichtet, dass es zwei Studienplan Versionen vom neuen Telematik-Master geben soll. Eine, die genehmigt ist, und eine kommentierte Version mit Mentoren, Institutsnummern, usw.

Es gibt eine Stellungnahme gegen eine geplante "Beschneidung" der Kompetenzen des Senats in der anstehenden Novelle des Universitätsgesetzes. Es wird eine Arbeitsgruppe Datenschutz geben. Für das Studienjahr 2008/2009 wurde die Einteilung (Ferien, etc.) genehmigt.

6. Die Basisgruppe war am Wochenende auf Seminar.
Die Seminarfotos sollen in den HTU-Shared-Folder gelegt werden.
Martin möchte die Plakate ausgedruckt in der BaGru aufhängen: Feedback-Regeln und eventuell weitere. Matthias wird sich darum kümmern.
7. Michael und Martin waren letzten Donnerstag bei Prof. Stiegler. Wir wollen die Fakultät Elektrotechnik zum Sommerfest einladen, und auch zum Fußball-Turnier.
Prof. Stiegler ist sehr an einer Zusammenarbeit mit der BaGru interessiert. Er würde es ebenfalls begrüßen, dass wir mehr Zusammenarbeit mit der StV Elektrotechnik haben.
8. Es gibt morgen wieder eine Inforstunde des Dekanats. Niki und Goggi werden vorbeischaun.
9. Heinz und Martin waren bei Prof. Brenner. Gesprochen wurde über die VU Objektorientierte Analyse und Design [OAD].

Prof. Brenner wird veranlassen, dass die Evaluierung freigeschalten wird. Ebenso wird er mit Prof. Aichholzer über die Evaluierung des Vorjahres reden.

Prof. Brenner wird auch wegen Information Visualization mit Prof. Bischof und Prof. Andrews reden, damit mehr als 20 Teilnehmer pro Semester zugelassen werden.

Es gibt noch immer das Problem mit den Terminüberschneidungen im 4. Semester.
Daniel B. und Daniel S. werden sich mit den Übungsleitern von Signalverarbeitung in Verbindung setzen.

10. Wir haben uns Anfang Januar ein paar Bücher gekauft. Damit die Bücher nicht ungenutzt herumstehen, haben wir uns überlegt, dass manche von uns einzelne Bücher durchlesen und dann der Gruppe präsentieren.
Es gibt viele Interessenten, die bei so einer Aktion mitmachen würden. Martin wird andere Studienvertretungen einladen dabei mitzumachen.
Erstes Treffen zur Vorbesprechung: Diesen Freitag um 14:15 in der Basisgruppe.
11. Nach den Osterferien soll das Projekt wiederbelebt werden. Markus ist interessiert dabei mitzuarbeiten.
12. Michael schlägt vor eine Veranstaltungsreihe zu starten. Am besten wäre es, erstmals eine Veranstaltung zu organisieren um zu schauen, ob es ankommt.
Michael meint, dass wir den von Alex List vorgeschlagenen Film zeigen (Überwachungsstaat), mit anschließender Podiumsdiskussion mit den Produzenten und Buffet. Mithelfer sind: Gerry, Jakob, Paul und Mich.

Daniel B. schlägt vor eine Exkursion für Studierende zu organisieren. Anbieten würden sich Ferien oder Feiertage.


Interessiert an der Organisation sind Daniel B., Matthias und Rudi.

Martin ist die Liste mit Vorhaben von vor einem Jahr durchgegangen. Viele Vorhaben wurden erreicht.

Es soll eine neue Liste mit Ideen erstellt werden. Diese soll größer ausgedruckt werden, damit man auch etwas dazuschreiben kann.

13. Martin erwähnt nochmals die Schulungsreihe. Anmeldeschluss für das erste Seminar ist diesen Freitag, für die anderen in ca. einem Monat.
 14. Sophie lässt fragen, ob wir am Montag dem 7.4. mit der BIS Kegeln gehen. Martin wird mit der BIS reden, ob wir uns erst um 8 oder halb 9 treffen können, da wir wichtige Punkte zu besprechen haben.
Rudi wird das Video vom Seminar für uns veröffentlichen.
Nächsten Mittwoch ist UV Sitzung.
Morgen ist FakV Sitzung.
Michael G. legt Zeitschriften anderer ÖHs in die Ablage der Basisgruppe.
Michael hat sich ebenfalls mit der Bibliothekschefin unterhalten. Sie möchte wissen, wie man die Bibliothek Inffeldgasse interessanter machen kann.
Paul war bei Prof. Brasseur. Er hat gemeint, dass schnellere Korrekturen wahrscheinlich nicht möglich sind.
Heinz berichtet, dass bei CI ein Prüfungstermin zu knapp bekannt gegeben wurde. Heinz und Martin werden zu Prof. Kubin schauen.
-

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signature Value	JpxlyGMC6646TRbnObeFG3xR7Dosy7cJuU14Y2ArzIWLZI8wRn/M6IsuEaw0MRN8	
	Signatory	serialNumber=205161155523,givenName=Martin,SN=Stadler,CN=Martin Stadler,C=AT
	Date/Time-UTC	2008-03-14T12:09:19Z
	Issuer-Certificate	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serial-No.	231735
	Method	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.0.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1205496560--1893143867@1349-1313-21576-5902-10428
Verification	service: https://demo.a-sit.at/signature-verification	